

# *Destaca presidente cubano que presupuesto mantiene garantías sociales*

---



La Habana, 21 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó hoy que el presupuesto estatal para 2020 mantiene las garantías de políticas sociales y servicios básicos, a pesar de las restricciones económicas.

A través de su cuenta en twitter, el dignatario compartió en su cuenta en Twitter un artículo del diario local Granma que contiene declaraciones del viceministro primero de Finanzas y Precios, Vladimir Regueiro, sobre el tema.

El vicetitular declaró a la prensa la víspera que la planificación asciende a 66 mil 291 millones de pesos y tomó en cuenta el aumento proyectado en la circulación mercantil minorista, unido a lo realizado para impulsar la eficiencia empresarial.

Regueiro subrayó que el presupuesto mantiene su naturaleza eminentemente social al garantizar los servicios básicos de educación, salud, cultura y deportes, así como la implementación de políticas sociales, la defensa del país y el orden interior.

También asegura la continuidad del incremento parcial del salario en el sector presupuestado y de las pensiones de la Seguridad Social, dijo, citado por el periódico.

En otra publicación en esa red social, el primer mandatario resaltó que la cooperación entre Cuba y Venezuela tiene un carácter “profundamente humanista”.

Díaz-Canel hizo referencia a un artículo publicado en el portal web Cubadebate que resume la intervención de su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, en la XX Reunión de la Comisión Intergubernamental del Convenio Integral de Cooperación Cuba-Venezuela.

Maduro señaló en el encuentro desarrollado en Caracas que las misiones sociales entre ambas naciones fomentan el humanismo con el objetivo de desarrollar a los dos países.

Indicó que uno de los retos es profundizar los lazos de cooperación para propiciar la descolonización, mientras llamó a avanzar en el ámbito cultural, político, económico y político para derrotar el injerencismo.

Los líderes Hugo Chávez y Fidel Castro firmaron el convenio bilateral el 30 de octubre de 2000, con lo cual la nación sudamericana logró erradicar el analfabetismo, extender el servicio gratuito de salud, y otros logros. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212442-destaca-presidente-cubano-que-presupuesto-mantiene-garantias-sociales>



**Radio Habana Cuba**